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A Unção dos Rebeldes 
 

15 de janeiro de 2023 

 

Santiago-RS 

 

Diógenes Dornelles 

 

 

Hoje nosso estudo será para tentar, pelo menos em parte, responder a uma pergunta 
que recebi de um amado irmão via WhatsApp: 
 
Boa noite Pastor Diógenes. 
Pastor eu tenho uma pergunta muito importante. 
Pastor se esses ministros unicistas que reclamam serem cheios do Espírito Santo 
porque que Eles não são guiados como nós para entender a Doutrina e aceitar? 
Já que se é Mesmo o Espírito Santo ele vai guiar a toda a verdade 
Eu sempre me pergunto isso seria soberania na revelação o que Poderia ser? 
 

Nossas Ações Determinam o Nosso Destino 
 
O irmão Branham ensinava que algumas pessoas poderiam ser ungidas com uma 
unção genuína do Espírito Santo e ainda assim serem falsos, por conta da doutrina que 
eles defendem. O que acontece é que enquanto alguns são chamados para se 
posicionarem pela doutrina correta e serem obedientes à verdade, outros são 
chamados por Deus (embora alguns sequer foram) para pregar o engano e servirem ao 
deus da mentira. Quando alguém rejeita a Verdade, ele está com isso selando o seu 
destino eterno. Na verdade, ele foi chamado para agir dessa maneira. Tudo está 
baseado na unção e no tipo de fé que eles defendem. 
 
A Rainha de Sabá (17/05/1957) § 18 
Ora, Deus, através de todos os tempos, sempre teve sinais e dons para os homens. 
Nos dias de Moisés, nos dias de Noé, em cada geração Ele deu homens dotados que 
fizeram sinais e maravilhas entre o povo. Agora, se você observar, nos dias de Moisés, 
como eles se recusaram a ouvir Moisés, porque eles disseram: ―Ora, quem te constituiu 
juiz sobre nós?‖ E por sua penalidade de incredulidade, eles receberam mais quarenta 
anos de punição, porque não deram ouvidos a Moisés. E depois que eles já tinham 
visto sinais e maravilhas que haviam sido feitos entre eles, cada um deles, exceto 
Josué e Calebe, recusou-se a ver a terra prometida, e todos morreram no deserto. É 
uma coisa terrível pensar em incredulidade. Seu destino eterno depende de sua fé. E 
suas ações falam tão alto que suas palavras não podem ser ouvidas: sua atitude 
para com as coisas de Deus. 
 
Ora, se o nosso destino eterno depende do tipo de que fé que possuímos, que por sua 
vez é manifestada por meio de nossas obras e ações, então, podemos concluir que 
nossas ações e atitudes também determinam o nosso destino. Tudo depende do que 
cada um foi chamado para fazer. 
 

Natureza Mudada 
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De qualquer maneira, Deus não pode revelar a Sua Palavra até que o Seu filho tenha 
sido mudado em sua natureza. 
 
Cisternas Rotas (26/07/1964) § 65 
Não se pode fazer um homem ver a Palavra de Deus (Ou seja, ter uma revelação e 
uma compreensão da Palavra) até que sua natureza tenha sido mudada; e quando sua 
natureza é mudada, do que ele é a um filho de Deus, e o Espírito Santo entre nele. 
 
Portanto, é a revelação dada pelo Espírito Santo que vai vivificar a doutrina em alguém. 
A revelação não é dada pelo intelecto, mas pelo Espírito Santo. Sendo assim, a 
revelação ocorre somente quando sua mente é batizada por esse Espírito. Quando um 
filho de Deus obtém a revelação por meio do Espírito Santo, então ele passa a ser 
transformado por essa mesma revelação, e a sua natureza é mudada quando o 
Espírito Santo passa a habitar nele. 
 

Tem Que Haver Uma Disposição Para Aprender 
 

Deus quer Se revelar; Ele quer nos dar a verdadeira revelação da Sua Palavra, mas 
isso não será possível se o véu das tradições não for removido primeiro. Todo o ensino 
errado precisa ser urgentemente abandonado. 
 
O Pecado Imperdoável (24/10/1954) § 50 
Então, quando chegamos sãos e sadios a Deus, quando chegamos sem nenhuma 
malícia, sem qualquer preconceito, com o coração aberto, dispostos a aprender, Deus 
é capaz de ensinar quando estamos dispostos a aprender. (E agora ele vai nos 
dizer quando que alguém demonstra ter tal disposição) Mas devemos primeiro deixar 
de lado a tradição, deixar de lado as ideias que nos foram ensinadas. 
 
Porém, deixar de lado ensinos errados não é algo tão simples de ser feito, pois 
conforme o tempo que se viveu cultivando a uma tradição, é possível que sua 
consciência definhe a tal ponto que seus anos de incredulidade lhe deixaram 
sequelado, passando a ver como absolutamente normal defender uma mentira 
pensando ser verdade. Infelizmente, faz parte da vida de alguns viverem de tradições. 
Eles nem mais conseguem se imaginar crendo em alguma outra coisa, pois isso já faz 
parte de sua vida. Sua mente está leprosada e insensível à sã doutrina. Eles estão 
cegos para a Verdade e por causa disso jamais A reconhecerão. 
 
O Arrebatamento (04/12/1965) § 121 
Veja os nossos homens. Eles se apóiam, ao invés de na Palavra de Deus, em alguma 
pequena tradição de denominação. Eles se apóiam nisto, ao invés de saírem quando 
veem Deus Se dar a conhecer perfeitamente. A razão, eles estão cegos. Eles não 
conseguem ver Isto. Eles nunca O verão. 
 

E quando alguém se recusa a obedecer a Verdade, isso pode ser um indício de 
perdição, e neste caso, Deus deixa de fazer qualquer coisa para que esse quadro seja 
mudado. 
 

Unidos Sob Uma Cabeça (26/03/1958) § 8 
Deus na Bíblia disse: ―Meu Espírito nem sempre contenderá com o homem‖. E Jesus 
disse em Mateus 24: ―Como foi nos dias de Noé, assim será na vinda do Filho do 
homem‖. Você notou, o Espírito de Deus estava contendendo com os homens, e 
não os homens contendendo para conhecer o Espírito de Deus, mas era o 
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Espírito de Deus contendendo para chegar aos homens. E, oh, como isso se 
compara a hoje. O Espírito de Deus está contendendo com o homem. E eu me 
pergunto se Deus não pensa exatamente como Ele pensava naqueles tempos. 
Entristeceu-Lhe de ter feito o homem, ver como os homens rebeldes podem ser contra 
o Seu Espírito, Seu programa e Seu modo de vida para homens e mulheres. 
 
Veja que o irmão Branham nos explica que Deus estava contendendo com o homem a 
fim de chegar até o seu coração, para convertê-los aos Seus retos caminhos e ao Seu 
programa perfeito. A maneira de Deus contender conosco é dando-nos do Seu Espírito 
para mudar a nossa maneira de pensar e agir, criando assim, uma nova disposição 
mental. 
 

Um Coração Novo e Um Espírito Novo 

 

Todo filho de Deus deve procurar ter um novo coração e uma nova mentalidade, que 
possa lhe proporcionar um novo sentimento, um novo caráter e um novo espírito. 

 

Ezequiel 11:19-21 

E lhes darei um só coração, e um espírito novo porei dentro deles; e tirarei da sua 
carne o coração de pedra, e lhes darei um coração de carne; para que andem nos 
Meus estatutos, e guardem os Meus juízos, e os cumpram; e eles Me serão por povo, e 
Eu lhes serei por Deus. Mas, quanto àqueles cujo coração andar conforme o coração 
das suas coisas detestáveis, e as suas abominações, farei recair nas suas cabeças o 
seu caminho, diz o Senhor Deus. 

   

Ezequiel 36:26-28 

E dar-vos-ei um coração novo, e porei dentro de vós um espírito novo; e tirarei da 
vossa carne o coração de pedra, e vos darei um coração de carne. E porei dentro de 
vós o Meu Espírito, e farei que andeis nos Meus estatutos, e guardeis os Meus juízos, 
e os observeis. E habitareis na terra que Eu dei a vossos pais e vós sereis o Meu povo, 
e Eu serei o vosso Deus. 

 

Vejamos como foi que o irmão Branham explicou essas palavras do livro de Ezequiel. 

 

O Que é Preciso Para Tornar Uma Vida Cristã? (13/01/1957) §§ 32-33 

Observe a ordem das Escrituras: ―Vou tirar o coração de pedra e dar-lhe um coração 
novo‖. Agora, o coração é a morada do Espírito Santo. ―E Eu lhe darei um espírito 
novo‖. Eu quero que você observe a ordem. Agora, muitas pessoas se confundem 
aí. Eles acham que eles têm o Espírito Santo, mas eles apenas recebem um espírito 
novo. Observe. ―Eu darei a você um coração novo e um espírito novo. E então porei o 
Meu espírito...‖ Agora, o Espírito novo... Deus teve que dar a você um espírito novo, 
mas esse é um espírito novo que Deus deu para que você pudesse se dar bem com o 
Espírito Santo. Com esse velho espírito que você tinha, você não poderia se dar bem 
com o seu vizinho; você não poderia se dar bem consigo mesmo; então você sabe que 
não poderia se dar bem com Deus; então Deus te dá um espírito novo. E muitas vezes 
sob entusiasmo, e se você prestar atenção a vida que ela carrega... Eu espero que não 
esteja ferindo, mas eu espero que esteja desvelando. Vê? Muitas vezes você pensaria 
que você teria o Espírito Santo. ―Oh‖, você disse, ―eu cantei, falei em 
línguas‖. Certamente. Estando tão perto disso, você pode fazer tudo isso, mas isso 
ainda não é o Espírito Santo. (São dons do Espírito, mas isso não te salva ou te sela 
por si só) Vê? O Espírito Santo dá testemunho de Jesus Cristo. (Você vai ter o 
mesmo amor de Cristo e a revelação de Quem Ele é) Agora, Ele tirou e o que Ele 
fez? Dá-lhe um coração novo, dá-lhe um espírito novo e depois Ele coloca o Seu 
Espírito, o Seu Espírito em você. (Se alguém tem apenas um novo espírito, mas não 
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tem o Espírito Santo, essa pessoa será apenas um religioso. Sem o Espírito Santo, 
uma pessoa assim ainda corre o risco de guardar tradições do passado) É como... 
Você não precisa dar a volta e fingir que é um homem cristão. Esse espírito novo traz 
nova vida. O Espírito Santo em seu espírito novo, em seu coração novo... Seu coração 
novo, seu espírito novo e o Espírito Santo vão bem no centro de seu espírito novo, e o 
seu espírito novo vai bem no centro de seu coração novo. 

 

A Crueldade do Pecado (03/04/1953) § 56 

Agora, quando você renasce, você não obtém um novo espírito. Você obtém uma nova 
natureza daquele espírito. É o mesmo espírito, porém uma nova natureza dele. Você 
toma dois homens, os coloca juntos, ambos parecidos; e um deles é um pecador, e um 
deles é um cristão. Um homem diz: ―Eu tenho espírito como você tem,‖ vejam. Mas um 
deles é diferente, sua alma. Sua natureza é diferente. Ele foi mudado. 
 
Então é possível que alguém tenha apenas a unção do Espírito Santo, sem que isso 
tenha mudado sua natureza. 

 

Uma Vida Escondida em Cristo (10/11/1955) §§ 40-41 

Ele disse que lhe daria um espírito novo. Agora, esse espírito não é o Espírito de Deus; 
esse é o seu espírito. Deus lhe dá um espírito novo, então Ele diz: ―Porei o Meu 
Espírito nele.‖ Mas a coisa que Deus tem que fazer é dar a você um espírito novo, para 
tornar sua natureza um pouco mais gentil e estabelecer-se, ou Ele poderia até 
habitar em você. Então Ele tem que consertar você antes que Ele possa entrar. ―Eu 
lhe darei um – um Espírito novo‖, então você O leva para qualquer lugar. (Isso 
porque agora você se torna a Palavra) Você vai a todos os tipos de lugares. Então é 
quando você está no primeiro altar. Mas quando você se esconde, você recebe o 
Espírito Dele. Então o Espírito Santo, ninguém menos que o próprio Deus, vem e 
habita em você. E então há algo sobre você, o vizinho ama você. As pessoas gostam 
de você. 

 

Personificação do Cristianismo (20/01/1957) §§ 110-115, 184 

Eu vou dizer algo, e eu quero que isso penetre profundamente, e que Deus ajude. 
Existe o lado emocional da assim chamada igreja do Espírito Santo hoje. Eles 
desenvolvem muito fanatismo e correm por aí, porque desconsideram a Palavra. 
Eles vão apenas, juntamente: ―Oh, nós tivemos uma ótima reunião! Aleluia! Aleluia! 
Aleluia!‖. Agora, quando você faz isso, e não dá o fruto do Espírito, então você está no 
espírito novo. Você não costumava fazer isso; isso mesmo. Mas Deus teve que te dar 
um espírito novo. Ora, o espírito que você tinha, você não podia se dar bem consigo 
mesmo. Então, como você vai se dar bem com Deus? Então, Deus teve que dar-lhe um 
coração novo, não um remendado. Um coração novo; esses são os seus 
intelectos com os quais você pensa, uma nova maneira de pensar. Então, quando 
Ele lhe dá uma nova maneira de pensar: “Sim, isso mesmo. A Bíblia parece ser 
razoável... (Observe que para o irmão Branham o coração novo é uma nova 
mentalidade, uma nova maneira de pensar; um entendimento renovado, mas tudo isso 
pode ainda ser apenas uma fé mental) Eu não costumava crer Nela. Eu creio Nela 
agora‖. Agora, aí está o seu grande avivamento. Vê? Eles dizem: ―Sim, com certeza, eu 
não quero ir para o inferno. Eu quero aceitar a Cristo‖. Está tudo bem. Isso é bom. Esse 
é apenas o seu primeiro passo. Então Ele disse depois disso: ―Então eu lhe darei um 
espírito novo‖. O que é isso? Um novo desejo. “Eu quero fazer o certo‖. ―Agora, sei 
que sou um cristão. Eu tenho que... vou fumar mais um e depois vou jogar fora‖. Vê? ―E 
eu vou - vou – só vou ver... eu - eu - eu vou ficar em casa esta noite, e sabe, eu vou 
apenas...‖ Todos aqueles pequenos ―só, só, só‖, isso é exatamente... Eva parou só por 
um momento. Isso é tudo que ela precisou fazer. Mas agora esse é o espírito 
novo. Então observe a ordem da Escritura. Depois de você ter um coração novo e 
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um espírito novo, Ele disse: “Então eu porei o Meu Espírito.‖ Agora, o que? É o 
que a Escritura diz aqui. Essa é a ordem, a ordem pneumática e numérica da Escritura: 
―Um coração novo, um espírito novo, e depois o Meu Espírito." Então, o Espírito Santo 
de Deus... o coração novo de Deus que Ele colocou em você, se põe bem no centro de 
você. Este é o seu – seu impulso, onde você – você – o seu – suas emoções se 
apagam. E o Espírito novo se estabelece bem no centro do coração novo. E o Espírito 
de Deus, o Espírito Santo, se põe bem no centro de seu espírito novo, e aí Ele controla 
suas emoções. (...) Mas para aceitá-lo, e para ter um coração novo, um espírito novo, e 
o Seu Espírito, parte do Logos em você controlando suas emoções... (Isso porque 
com a unção do Santo em nós agora somos o Logos, somos a Palavra) E quando Ele 
fala através de Sua Palavra, você responde e responde a Ele. ―Jesus Cristo é o 
mesmo, ontem, hoje e eternamente...‖ 

 

Então, nós concluímos que a condição do tempo do fim é das pessoas se tornarem 
insanas, e isso está afetando tudo o que está em Laodicéia. Mas lembre-se que a 
pequena Noiva está sendo tirada de Laodicéia. Estamos sendo tirados dessa era e 
colocados na era da Noiva, com um novo coração, um novo espírito, e com a unção do 
Santo que nos permite crer e ser a Palavra. 

 
Por conseguinte, quando o Espírito Santo entra em um crente, contendendo com o seu 
espírito e coração pondo um novo espírito e um novo coração, sua disposição muda, 
porque ele foi regenerado. 
 
Quando o Amor Divino é Projetado a Graça Assume o Seu Lugar (26/01/1957) § 19  
Então, quando você se torna um filho ou uma filha de Deus, sua disposição muda; sua 
atitude muda; tudo seu, o seu olhar para a vida e para com os outros muda. Isso não 
significa que você apenas se uniu a uma igreja; significa que você foi regenerado. Você 
se tornou uma nova criatura em Cristo Jesus, que você tem... As coisas velhas já 
passaram, e Deus tem falado com você, e você se tornou uma nova criatura. Eu quero 
que isso desça até mesmo aos membros de igreja. Então como você amaria estar na 
Presença de Cristo, e você se tornaria uma parte de Cristo, então as pessoas 
amariam estar na sua presença, porque você se torna uma parte de Deus, filho e 
filha de Deus. (...). Pois você, como um filho de Deus, é um criador em miniatura, 
porque você é uma parte de Deus. E essa é a razão pela qual você pode crer na 
Bíblia para qualquer coisa que Ela diz, porque a Palavra é a Palavra de Deus. Sendo 
você uma parte de Deus irá concordar com a Palavra. 
 
E como Deus fez nos dias de Sodoma e de Noé, assim faria o mesmo hoje, ou seja, 
Deus não irá insistir para que o homem rebelde Lhe obedeça, mesmo que Ele derrame 
do Seu Espírito sobre os tais. 
 
Salmo 68:18 
Subiste às alturas, levaste cativo o cativeiro; recebeste homens por dádivas, até 
mesmo rebeldes, para que o Senhor Deus habite no meio deles. 
 
Aqui é dito que Deus tem habitado até mesmo entre os rebeldes, o que significa que 
Ele tem dado a eles dons espirituais, mas isso não significa que Deus esteja 
contendendo com seus espíritos, porque a sua natureza continua sendo de rebeldes. 
Eles não aceitam a correção da Palavra. Eles têm o seu próprio entendimento. 
Portanto, ainda que Deus habite entre eles por meio de Seu Espírito, a inspiração que 
eles recebem para crer e confessar uma determinada doutrina vem de outra fonte, que 
não é de Deus. Portanto, mesmo que o Espírito de Deus habite na vida de um rebelde, 
isso não o regenera. 
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Então, o Espírito Santo pode ungir até rebeldes, mas nem por isso eles se converterão. 
Sei que isso é algo muito duro para um pentecostal aceitar, mas é a verdade. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 243 

Veja como Judas foi escolhido por Deus. (É isso mesmo que você acabou de ler! 
Deus pode escolher até filhos do diabo para pregar a Sua Palavra. E se Ele continua 
ainda sendo o mesmo Deus, pode escolher um Judas para pregar a Mensagem hoje, 
porém o pregará pervertidamente. É por isso que eu nem duvido muito de certos 
ministros nesta Mensagem com problema de casamento e divórcio que se gabam 
dizendo: “Deus me chamou para pregar”. Porém, eles são como Judas, que não ficou 
com toda a Palavra por ter sido privado do Espírito. Mas nunca se esqueça que há 
alguns da descendência da serpente que também são zelosos, cumprindo 
requisitos...) Ele foi instruído na verdade. Ele participou do conhecimento de 
mistérios. Ele teve um ministério de poder concedido a ele e curou os enfermos e 
expulsou demônios em Nome de Jesus. Porém, quando chegou a hora decisiva, ele 
vendeu-se por ouro e poder político. Ele não subiu ao Pentecostes para receber o 
Espírito Santo. Ele foi privado do Espírito. (Ou seja, Deus tomou Judas para fazer 
Sua obra e até lhe dar uma unção para isso, mesmo ele continuando a ser um rebelde) 
Não se engane acerca disto, uma pessoa que é verdadeiramente batizada pelo Espírito 
Santo no corpo de Cristo, recebendo a plenitude do Espírito, estará 
COMPLETAMENTE NA PALAVRA. Esta é a evidência de ser batizado com o 
Espírito Santo. (Creio que isso aqui já responde a pergunta do nosso irmão) Judas 
falhou. Multidões falham exatamente aí. E quando falham em continuar nessa Palavra, 
seus nomes são tirados do Livro da Vida. 
 

Quando se tem apenas um novo coração, mas não o Espírito Santo selando sua vida, 
alguém nessas condições pode disfarçadamente regressar para as mesmas coisas que 
havia outrora abandonado, como cultuar bezerros de ouro, serpentes de bronze e 
capas de Acã. Muitos com um espírito religioso tentam com isso compensar a ausência 
do Selo do Espírito tentando viver uma vida justificada e santificada, exatamente como 
Judas fez, mas tudo isso é em vão. E hoje, muitos crentes têm substituído a 
experiência do novo nascimento pelo conformismo de simplesmente pertencer a 
alguma igreja ou tabernáculo da Mensagem. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 210 

A experiência do novo nascimento será rejeitada a favor da filiação à igreja. 
 

“Eu sou batizado com o Espírito Santo porque eu creio na Mensagem da hora”. Mas 
pode ser que essa “mensagem” que está sendo pregada no seu tabernáculo esteja 
contaminada por vermes. E aí? Essa mensagem realmente te transformou ou você 
está apenas convencido disso?  
 

Os Dons São Temporais  
 

O irmão Branham disse que os dons do Espírito são temporais, visto que quando Cristo 
vier para arrebatar a Sua Igreja, nada disso será mais necessário, pois teremos aquilo 
que é perfeito, e de uma certa maneira, nós já temos isso, visto que a abertura da 
Palavra nos trouxe o Sinal do Espírito Santo que é a Vida de Deus habitando no corpo 
de carne da Sua Igreja. 
 

Coisas Que Hão de Ser (05/12/1965) §§ 11-112 

Você diz: “Bem, eu profetizo”. Assim fez Caifás. Assim fez Balaão. Isso não tem nada... 
“Eu recebi o batismo, o Espírito Santo.” Isso ainda não tem nada a ver com isso. Isso é 
apenas um dom temporal para você. O verdadeiro dom é a sua alma aí dentro, 
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veja, que nasceu de Deus, e que controla a coisa toda para a Palavra de Deus e a 
vontade de Deus. 
 

Alguém pode ter alguma manifestação de um dom espiritual, mas isso não significa que 
Ele aceitou toda a Palavra. 
 

Liderança (07/12/1965) § 162 

Muitos de vocês pensam: “Eu recebi o batismo do Espírito Santo, vou para o céu”. Isso 
não significa nada que você está indo para o céu. Não senhor. Você pode ter o 
batismo do Espírito Santo a cada hora de sua vida e ainda assim se perder e ir 
para o inferno. A Bíblia diz isso. Uh-huh, isso é exatamente certo. 
 

Eventos Modernos São Esclarecidos por Profecia (06/12/1965) § 100 

Note, constatamos hoje que as pessoas… Há muitas pessoas que simplesmente 
não podem crer Nisto, até mesmo pessoas cheias do Espírito. (Porque ainda 
continua sendo um rebelde) Vou lhes dizer uma que vai deixá-los sem fôlego. O 
batismo do Espírito Santo não significa que você vai entrar, de modo nenhum, 
não sobre isso, não tem nada que ver com sua alma. Esse é o batismo, veja. Aqui está 
a alma interior, aqui dentro, que tem de vir de Deus. Mas então no exterior você tem 
cinco sentidos, e cinco saí-… entradas para o seu… fazer contato com o seu lar 
terrestre. O interior, você tem um espírito, e aí dentro você tem cinco saídas: Sua 
consciência, e amor, e assim por diante, cinco saídas para esse espírito. Lembre-se, 
nesse espírito  (Ainda que seja novo) você pode ser batizado com o genuíno 
Espírito de Deus e ainda assim estar perdido. É a alma que vive, que foi ordenada 
por Deus. 
 

Obviamente que quando o irmão Branham menciona o batismo do Espírito Santo 
nessas ocasiões, ele está se referido à linguagem teológica pentecostal e de como eles 
interpretam sobre como ocorre o batismo do Espírito. Para eles, basta falar em línguas 
que já é uma evidência de que houve um batismo e selo do Espírito Santo. É a esse 
tipo de interpretação que o irmão Branham está aqui se referindo. Então, o que o irmão 
Branham está dizendo é: “Você pode alegar que tem todos os dons do Espírito, e que 
fala em línguas e as interpreta e que tem dons de cura, etc; mas se você não é um 
eleito para crer em toda a Palavra, você está perdido mesmo assim”. Isso porque os 
dons não são exatamente o Selo do Espírito. O Selo do Espírito é a Vida de Cristo 
habitando no eleito. 
 

Nós vimos que os Trovões deram ao irmão Branham uma definição sobre o que era o 
batismo com o Espírito Santo como sendo o novo nascimento, mas aqui, a fim de ser 
compreendido pelos pentecostais, o irmão Branham menciona o batismo do Espírito 
Santo levando em consideração a definição que eles próprios deram para isso. 
Portanto, o irmão Branham está apenas usando essa expressão sem levar em 
consideração o que ele próprio definia por batismo do Espírito Santo, mas segundo a 
definição que os próprios pentecostais davam a isso.  
 
O irmão Branham ensinava que os incrédulos e rebeldes são influenciados pelos reinos 
inferiores, enquanto que os filhos da obediência são influenciados pelo Reino superior. 
 
Deus Aperfeiçoando Sua Igreja (04/12/1954) § 52 
Aqui é onde vivem os mortais. Todo um conglomerado é trevas e escuridão. E há 
pequenas luzes, colocadas de vez em quando. Esses são os cristãos nascidos de novo 
da Luz. ―Você é – você é uma luz que está colocada em uma colina. Uma vela que é 
colocada na sala e ilumina toda a sala.‖ Isso é o que um cristão é entre as trevas. Você 
deveria brilhar onde está escuro. Agora, observe. O ímpio ou o incrédulo é 
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influenciado por debaixo. Há uma trindade do inferno como há uma trindade do céu. 
Eles são influenciados por poderes malignos. Observe. A primeira coisa, quando você 
começa, a primeira coisa que você encontra é um reino aqui que contém os não salvos. 
Isso mesmo. Foi para lá que Jesus foi e pregou às almas que estavam em prisão que 
não se arrependeram da longanimidade nos dias de Noé. (Ou seja, aqueles com quem 
o Espírito de Deus não contendeu) O próximo são os demônios. E o próximo é o 
próprio inferno. O mundo é influenciado por esses poderes demoníacos por meio dessa 
trindade. E os cristãos também são influenciados por um Espírito, o Espírito Santo. 
 

A Unção do Joio 
 
O irmão Branham citou exemplos bíblicos como o sacerdote Caifás, que estava no seu 
ofício de profeta, e profetizou algo genuíno influenciado pelo Espírito Santo, mas sendo 
ele um joio, foi um desobediente à Verdade. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 229 
Notem, os abutres do dia de Jesus também estavam expulsando demônios; ungidos 
sobre o velho cadáver. Está certo? Eles estavam expulsando demônios. Jesus disse 
assim. E lembrem-se, eles tinham profetas naqueles dias. Caifás, o sumo sacerdote, 
profetizou. Quantos sabem disso? Caifás profetizou. Notem a posição do joio no 
campo; é aguado pela mesma unção. Por que a Bíblia disse que ele profetizou? 
―Porque ele era o sumo sacerdote aquele ano.‖ Uma ave imprestável que come carne 
putrefata, um joio e um abrolho, assentado no meio do Trigo; mas o Espírito estava 
sobre ele, o genuíno Espírito Santo de Deus. O Espírito Santo de Deus estava 
sobre ele, para pregar, profetizar, e predizer o que ia acontecer; e negar e 
crucificar a própria Palavra vindicada da hora. 
 
E saiba que temos muitos Caifás nos tabernáculos da Mensagem hoje. Então, mesmo 
que alguém seja um filho do diabo e um falso ministro, ele pode ser ungido com o 
Espírito Santo. 
 
Eventos Modernos São Esclarecidos por Profecia (06/12/1965) § 102 
Não profetizou Caifás? Ele era um diabo. 
 
Mas mesmo sendo um diabo, Caifás cumpriu todos os requisitos para ser um sumo 
sacerdote. Judas e Caifás foram homens que tinham a verdadeira unção do Espírito 
sobre eles, mas mesmo assim, não conseguiram ficar com toda a Palavra. E o mesmo 
pode acontecer com certos ministros que pregam unicismo hoje nos tabernáculos. Só o 
que eles estão fazendo é tentar imitar o original, mas como lhes falta a revelação do 
Espírito contendendo com eles, falham em obedecer a Verdade. 
 
Poder de Transformação (31/10/1965) § 312 
E você pode imitar qualquer destas coisas com que pode entrar em contato, como—
como o—como o cristão; ou você poderia expulsar demônios, como um cristão. Porém 
se a torre de controle interior, o princípio, a origem, não for de Deus, ela nunca voltará 
para Deus. Você compreende isto? Judas não expulsou demônios? Caifás, o que O 
condenou e O entregou à morte, até mesmo não profetizou? Porém ele não pôde ficar 
com a Palavra. Está vendo? Isso mesmo. 
 

Crendo na Palavra Para a Estação 
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Então, Deus somente pode revelar a Sua Palavra para os eleitos. E a outra coisa que 
precisamos saber é que Deus somente revela a Sua Palavra no tempo apropriado e na 
devida estação. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus (18/07/1965) § 38 
Deus revela a Sua Palavra no seu próprio tempo predestinado. (Um eleito pode 
crer na Palavra, mas isso será no seu próprio tempo. É por isso que não se deve 
precipitar e chamar a todos os rebeldes de “filhos do diabo”) Agora, como poderia 
Martinho Lutero ter sabido sobre a Mensagem hoje? Como poderiam os 
presbiterianos... Como poderia Martin – ou a igreja católica conhecer a mensagem de 
Martinho Lutero? Como poderia John Wesley ter conhecido a mensagem de 
Lutero? Como poderia Wesley ter conhecido a mensagem pentecostal? Ou como 
poderiam os pentecostais conhecer esta Mensagem? Vê? Ele revela isso em Suas 
estações, porque é uma Semente; e à medida que cresce e amadurece Ele Se 
revela. 
 
Tentando Fazer um Serviço Para Deus Sem Ser a Vontade de Deus (18/07/1965) 
§§ 62-69 
Lembrem-se, o próprio homem que consentiu em matar Jesus Cristo profetizou, porque 
era seu ofício. Ele era sumo sacerdote naquele ano. E sendo que tinha aquele ofício, e 
cumpria aquele ofício, o Espírito de Deus veio a ele. Não significou que foi salvo, 
ou qualquer coisa assim. E ele profetizou, Caifás, pois foi seu ofício que o 
motivou. E estes profetas, sendo profetas, do ofício de profetas, profetizaram. (Refere-
se aos profetas de Acabe) E o Espírito de Deus veio sobre eles, homens com dons do 
Espírito. Imagino que estou falando com noventa e nove por cento de pentecostais. 
Mas homens, muitas vezes um homem, Deus pode lidar com eles, dar-lhes um dom, e 
o povo anda atrás dessas pessoas. Se elas não foram perfeitamente chamadas e 
enviadas por Deus, fará com que esse homem ou mulher diga algo que não é a 
vontade Dele, porque as pessoas os constrangem a fazê-lo. Como tive de ajudar 
nosso próprio pastor aqui quanto a isso. Certa manhã aqui na mata, umas três da 
madrugada, disse: ―Vá e diga ao irmão Neville!‖ Procurei o irmão, não foi, irmão 
Neville? Todos dizendo: ―Irmão Neville, profetize sobre mim. Diga-me isto ou aquilo.‖ 
Estão vendo? Vocês o levam a dizer coisas que não acontecem. ―Os que esperam,‖ 
para descobrir o que o Senhor quer fazer. Estão vendo? Assim, estes homens olharam 
para isso num sentido natural: ―Pertence a nós.‖ Mas, vejam, não encontraram a 
Palavra e a vontade de Deus. Então Micaías desceu e teve uma visão. Ele examinou 
primeiro, notaram? Disse: ―Esperem. Deem-me esta noite. Deixem-me verificar, e 
amanhã talvez lhes possa responder.‖ Ele não foi rápido em dizer: ―ASSIM DIZ O 
SENHOR,‖ concordando com os outros profetas. Disse: ―Falarei só o que Deus disser.‖ 
E no dia seguinte vemos que Deus lhe disse o que aconteceria. E era absolutamente 
contrário aos outros. Era contrário à escola inteira. E até mesmo um deles subiu e lhe 
bateu no rosto por isso. Mas, vejam, ele esperou. Então, ao esperar, ele comparou 
sua profecia, sua visão, com a Palavra escrita, e estava de acordo com a Palavra. 
Quando alguém diz que ―tem uma revelação para batizar as pessoas em Nome do ‗Pai, 
Filho e Espírito Santo,‘‖ isso é contrário à Palavra. Nenhum dos restantes jamais fez 
isso. Quando dizem que ―oh, vamos manter esta posição, e isto e aquilo e aquilo mais,‖ 
e assim e tal, isso é contrário à Palavra. Quando dizem que ―não creem na semente da 
serpente,‖ isso é contrário à Palavra. Todas estas outras coisas, isso é contrário à 
Palavra. Deve estar de acordo com a Palavra e na estação. 
 
Quero lhe dar um exemplo prático para que você entenda o que o irmão Branham está 
dizendo sobre crer na Palavra para a Sua estação. Tem pessoas que se divorciam e 
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voltam a se casar novamente mesmo tendo um ex-cônjuge vivo, simplesmente em 
obediência a um suposto sonho ou visão, não importando que o sonho seja contrario à 
Palavra. Júnior Jackson se baseava em uma Escritura do Antigo Testamento para 
justificar tanto a homens como mulheres nessa Mensagem de se divorciarem e casar 
novamente. 
 
Deuteronômio 24:1-2 
Quando um homem tomar uma mulher e se casar com ela, e acontecer dela não achar 
graça aos seus olhos, por nela encontrar alguma impureza, far-lhe-á uma carta de 
repúdio, e lha dará na sua mão, e a despedirá da sua casa. E quando ela partir de sua 
casa, ela pode sair e ser esposa de outro homem. 
 
Não são em todas as traduções que está assim, porém, é dessa maneira que está na 
Bíblia em inglês do Rei Tiago. Entretanto, Jesus nos mostrou que essas e outras 
Escrituras, pertenciam a uma estação que passou. 
 
Mateus 5:31-32 
Também foi dito: Qualquer que deixar sua mulher, dê-lhe carta de desquite. Eu, porém, 
vos digo (Agora há uma nova estação e ela perdurará até que Cristo volte) que 
qualquer que repudiar sua mulher, a não ser por causa de prostituição, faz que ela 
cometa adultério, e qualquer que casar com a repudiada comete adultério. 
 
Na lei isso era permitido, mas agora não mais. Veja que Jesus mesmo disse que pouco 
importa que houvesse uma Escritura e ordenança na lei permitindo um novo 
casamento após um divórcio. Agora, você tem que ficar com o ensino da estação, e era 
isso que o irmão Branham disse que devemos atentar, ou seja, para a Palavra para a 
Sua estação. 
 
E da mesma maneira, alguém pode ter uma unção genuína e uma Escritura genuína, 
mas tudo isso precisa ser trazido para a sua devida estação. 
 
O Arrebatamento (04/12/1965) § 148 
Porém quando se trata de um: ―Oh, glória! Eu tenho a unção!‖ E é a unção genuína. 
Lembre-se, Caifás A teve, também, e profetizou. Assim A teve Balaão, e profetizou. 
Mas isso não tem nada a ver com isto, dentro. A não ser que essa fosse semente de 
Deus, Seu gene do princípio, predestinado, você está acabado. Não me importa o 
quanto grite, fale línguas, corra, grite. Isso não tem nada a ver com isto. Um joio pode 
contar exatamente tanto quanto qualquer dos demais. Eu tenho visto pagãos se 
levantarem, e gritarem, e falarem línguas, e—e beber sangue de uma caveira humana, 
e invocar o diabo. Está vendo? Assim não se… Qualquer daquelas sensações e 
coisas, esqueça isto. É o seu coração nessa Palavra, e isso é Cristo. Traga ali, e 
observe Isto Se dar a conhecer, no momento em que Se abre como qualquer outra 
semente, e Se declarar para a era em que está vivendo. 
 
Liderança (07/12/1965) §§ 262-264 
Judas Iscariotes fez isso! Simeão… ou não, peço… Caifás profetizou! O hipócrita 
Balaão! Claro, fez todos os sinais, tudo, todas as atitudes religiosas. Mas, veja, se você 
coloca uma semente de joio e uma semente de trigo no mesmo canteiro e derrama 
água sobre elas e as unge, ambas se regozijam. Ambas crescerão por meio disso, a 
mesma água. ―O sol brilha sobre justos e injustos, e a chuva cai sobre justos e injustos, 
mas, por seus frutos os conhecereis.‖ Como você pode deixar de se alinhar com a 
Palavra? Amém. Está vendo o que quero dizer? ―A água cai sobre justos e injustos,‖ 
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ungidos. Jesus disse: ―Virão a Mim naquele dia e dirão: ‗Senhor! Senhor! Não expulsei 
demônios? Não profetizei? Não fiz grandes coisas em Teu Nome?‘‖ Ele dirá: ―Vós, 
praticantes da iniquidade, apartai-vos de Mim, nem vos conheço. Ide para o inferno 
eterno, que foi preparado para o diabo e seus anjos.‖ Está vendo? Que Palavra! 
Falsamente. Adoração em vão, esforçando-se em vão. Por que você faz isso quando 
não tem de fazer? Por que ficar com um substituto quando os Céus estão cheios do 
genuíno? Está vendo? Você não tem de fazer isso. 
 
Então, a conclusão que chegamos é que não devemos ter como evidência de algo 
genuíno uma unção para fazer sinais ou profetizar, mas da Palavra para a sua devida 
estação. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 143 
Agora surge esta pergunta muito boa que eu sei que todos estão ansiosos por fazer. 
Por que a manifestação não é uma evidência de ser batizado com o Espírito Santo, 
visto que certamente ninguém poderia manifestar o Espírito Santo a menos que fosse 
verdadeiramente cheio do Espírito? Ora, eu queria poder dizer que isso é correto, 
porque não gosto de ferir as pessoas ou de pisar em suas doutrinas; mas eu não seria 
um verdadeiro servo de Deus se não lhe declarasse todo o conselho de Deus. Isso é 
correto, não é? Vamos simplesmente dar uma olhada em Balaão. Ele era religioso, ele 
adorava a Deus. Ele conhecia o método próprio de sacrificar e se aproximar de Deus, 
mas não era um profeta da Semente Verdadeira porque recebeu o prêmio da injustiça, 
e pior ainda levou o povo de Deus aos pecados de fornicação e idolatria. Todavia, 
quem se atreveria a negar que o Espírito de Deus manifestou-se através dele numa 
das mais belas porções de profecia absolutamente exata, que o mundo jamais viu? 
Mas ele nunca teve o Espírito Santo. Pois bem, o que você acha de Caifás, o sumo 
sacerdote? A Bíblia diz que ele profetizou o tipo de morte com que o Senhor havia de 
morrer. Todos nós sabemos que não há nenhum registro dele sendo um homem cheio 
do Espírito e guiado pelo Espírito como o prezado velho Simeão e a querida santa 
chamada Ana. Todavia ele teve uma genuína manifestação do Espírito Santo. Não 
podemos negar isso. Portanto, onde fica a manifestação como evidência? Não está aí. 
Se você é verdadeiramente cheio do Espírito de Deus, terá a evidência da PALAVRA 
em sua vida. 
 

Satanás no Espírito 
 
Porém não se esqueça de que um espírito é também uma unção. Foi por essa razão 
que Paulo disse que alguns desses espíritos enganam as pessoas com doutrinas de 
demônios, ungindo não a sua carne, mas a mente e o espírito, e isso é por meio de um 
falso ensino que muitas vezes distorce o verdadeiro ensino da Palavra. 
 
O verdadeiro ministério quíntuplo tentará sempre dizer o que a Bíblia e a Mensagem 
dizem e da maneira como está dito. É por essa razão, por exemplo, que o irmão 
Branham afirmou que o espírito unicista é ímpio e dogmático, porque os que aceitam 
esse tipo de ensino, não conseguem aceitar o que a Bíblia e a Mensagem diz. 
 
A Aliança de Abraão Confirmada (18/03/1961) § 71 
Agora, eu não sou um... não... E eu digo... E algumas pessoas dizem: ―Ele é um ‗Só 
Jesus‘.‖ Você está enganado aí. Eu não tenho esse tipo de espírito em mim. (O 
unicismo é um tipo de espírito, uma classe de unção) Existe essa coisa ímpia e 
dogmática que... Não, senhor. Eu não sou unicista. Nem um pouco. 
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Agora, há uma diferença entre alguém ser possuído por demônios na carne para o de 
ser no espírito. Quando alguém é possuído na carne ele vive uma vida descontrolada, 
podendo fazer todo o tipo de perversidade. É o que chamamos de possessão 
demoníaca. Mas também existe uma outra maneira de Satanás possuir a vida de 
alguém, que é controlar o seu espírito, que ainda pode ser tanto pela possessão como 
por uma opressão. Nessas condições, uma pessoa pode viver na carne tão santa e 
puramente quanto qualquer um que experimentou o novo nascimento, porque é um 
espírito religioso, mas esse tipo de demônio a tornará um verdadeiro incrédulo da 
Palavra, e contra isso não há nenhum exorcismo que possa ser feito que expulse esse 
tipo de demônio. 
 
Demonologia (20/11/1953) § 2 
Você diz: ―Eu tenho o Espírito Santo, irmão Branham. Eu não tenho nenhum demônio‖. 
Bem, agora, eu não digo “possessão demoníaca”, é “opressão demoníaca,” veja. 
Satanás na carne, não Satanás no espírito. Satanás no espírito dá hábitos impuros 
e assim por diante, e incredulidade. (É o que muitos religiosos têm: Satanás no 
espírito) Você pode viver tão puro, santo e limpo e, ainda assim, ser um pecador. É a 
sua fé que o salva. Veja. Muitas pessoas são tão puras e limpas, e ainda, muito mais 
limpas, às vezes, do que pessoas que professam ser cristãs. Mas ainda assim, negaria 
o Espírito Santo, e negaria toda a operação do poder de Deus; eles são incrédulos, não 
importa, eles são muito religiosos. E o espírito do anticristo é um espírito muito 
religioso, exatamente para a marca, tão religioso quanto pode ser, o anticristo. Jesus 
até disse: ―Isso enganaria o próprio Eleito, se possível, no último dia‖. Isso é verdade. 
Agora, então cabe a você saber onde você está – onde você está fazendo, onde você 
está e com o que está falando. 
 
Então não importa o quão dolorido e chocante isso possa parecer, mas sempre que o 
verdadeiro ensino que vem do Espírito Santo é combatido, é um espírito religioso que o 
faz por meio de um demônio que ungiu e oprimiu o espírito de um homem para torná-lo 
um incrédulo da Palavra, seja ele um leigo ou até mesmo um ministro. É por isso que o 
espírito religioso é um enganador, porque embora ele seja contra a Palavra, sempre se 
apresentará como Seu defensor. 
 
O Maníaco de Gadara (20/07/1954) §70 
Ouça. Ele disse: ―A Bíblia disse‖, disse, ―havia... Não creia em todos os espíritos, mas 
provai-os para ver se são de – deDeus‖. Isso é exatamente o que a Bíblia diz. E Jesus 
disse: ―Estes sinais seguirão os que crêem‖. Veja se está certo ou não, experimente 
pelo Espírito. Certo. E o espírito religioso em cada era sempre foi um negador. O 
espírito do diabo que é religioso negou o verdadeiro e genuíno Espírito. E cada 
vez que o Espírito de Deus vem, sinais e maravilhas seguem o Espírito. Veja os dias lá 
atrás quando Caim adorou. Ele tinha uma aparência de piedade. Ele edificou um altar; 
ele edificou uma igreja; ele edificou tudo tão religioso quanto Ad... Abel fez. 
 
O apóstolo Paulo disse: 
 
Romanos 10:13-14 
Todo aquele que invocar o nome do Senhor será salvo. Como, porém, invocarão 
aquele em quem não creram? E como crerão naquele de quem nada ouviram? E como 
ouvirão, se não há quem pregue? 
 
Então, saber quem te influenciou ou instruiu nas coisas que você defende, pode sim, 
fazer toda a diferença. O problema que Paulo estava levantando era de que se não 



13 
 

formos instruídos corretamente, estaremos não somente enganando a nós mesmos, 
como também aos outros com aquilo que nos foi ensinado de errado. Ponto final! 
Portanto, pouco importa se alguém alegue ser cheio do Espírito Santo, porque o tipo de 
treinamento e a instrução equivocada a que ele se submeteu, pode decisivamente 
comprometer a sua capacidade de discernimento entre o certo e o errado. 
 
A Invasão dos Estados Unidos (09/05/1954) § 58 
Deste modo, ―o homem do pecado‖ se levantando, poder, tão enganoso. Que coisa! Eu 
ouvi um ministro esta manhã, um homem cheio do Espírito, tomando a marca da 
besta e dizendo que o anticristo era a Rússia. Que erro! Hum-hum! A Rússia não 
tem nada a ver com isto. Não, senhor. Isso é bíblico. 
 
Entenda que quando o irmão Branham diz que esse ministro era um homem cheio do 
Espírito Santo, estava se referindo ao fato de ele possuir dons espirituais. Isso é 
quando alguém está ungido apenas na sua carne pelo Espírito Santo. Porém, ele 
também disse que muitos podem ir para o inferno nessa condição. Então, de nada 
adianta estar cheio e ter todos os dons do Espírito, se continuar vivendo enganado por 
conta de um falso ensino. 
 
Estes ministros cheios do Espírito não conseguem entender que o anticristo está mais 
perto deles do que poderiam imaginar. O anticristo não está somente em um sistema 
político ou financeiro apenas, mas está dentro das próprias igrejas, fazendo os seus 
membros pensarem que são cristãos ou nascidos de novo, quando tudo isso não passa 
de um blefe do diabo para confundi-los e enganá-los. Eles pensam ter alguma 
revelação dos mistérios de Deus, mas tudo o que eles possuem é um arco sem 
flechas. 
 
O Primeiro Selo (18/03/1963) § 399 
Quem é esse cavaleiro sobre o cavalo branco? Você não é cego. Você vê quem é. É 
esse anticristo, e esse espírito enganoso que prosseguiu agora e se infiltrou. (Se 
infiltrou aonde? Entre os cristãos, enganando-os, fazendo-os pensar que são nascidos 
de novo só porque creem em uma determinada doutrina ou pertencem a um sistema 
religioso qualquer) Fez… E, então, veja, Deus simplesmente continua repetindo isto. 
Ele o mostra como um homem saindo de cavalo branco, e com seu arco e sem flechas. 
Ele é um fanfarrão. Ele não tem poder. Dizem: ―O poder da igreja!‖ Onde está? O que 
eles fazem? Dizem: ―Somos a igreja original.‖ A igreja original expulsava demônios, 
curava os enfermos, e ressuscitava os mortos, tinha visões, e tudo mais. (E para 
complementar, eles também criam na doutrina apostólica, mas...) Onde está isso 
agora? Está vendo? É um blefe, arco sem flechas. Ah! Isso mesmo. 
 
O apóstolo Paulo nos fez saber que quando somos guiados por Deus isso mostra a 
nossa filiação com o Seu Espírito. 
 
Romanos 8:14 
Porque todos os que são guiados pelo Espírito de Deus, esses são filhos de Deus. 
 
Portanto se aceitamos a liderança do Espírito Santo, tudo que precisamos fazer é 
conhecer a Sua Palavra e fazer exatamente o que Ela nos diz para fazer, sabendo que 
na verdade será Ele mesmo Quem estará nos ajudando para fazer cumprir com a Sua 
Palavra. Ele não nos deixa só. 
 
Expectativa (14/07/1951) § 41  
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Quando você é guiado pelo Espírito, Deus quer que você apenas faça o que Ele diz. 
Ele é o único do outro lado da linha fazendo a obra. 
 
Quando seguimos nossos próprios caminhos e desejos, muitas vezes colocamos tudo 
aperder, mas se deixarmos Deus nos conduzir, Ele fará com que tudo se conduza e 
aconteça harmoniosamente. 
 
Sendo Guiado Pelo Espírito de Deus (23/07/1956) § 19 [Sem tradução] 
Devemos ser guiados pelo Espírito e, quando somos guiados pelo Espírito, Deus faz 
tudo funcionar exatamente em harmonia. 
 
 
 
 
 
 


